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第1995回例会記録　令和2年3月3日（火）  33/47回

＜点鐘＞� 中島健児会長

＜ソング＞君が代　奉仕の理想

＜お客様紹介＞
米山奨学生　張楽君→「2年間お世話になりました。
こちらに来られるのも今日で最後です。このクラブ
の例会は人との繋がりが深くとても楽しかったです。
4月からは東京芸術大学に進みます。日本にいるの
でコンサートで楽器を演奏する機会等あればご連絡
下さい」。
中島健児会長より、張君に奨学金と記念品が渡されました。

＜祝い事＞� 安藤亨委員長
会員誕生　� 菅会員、結城会員、嶋会員、木庭会員、
　　　　　��山木会員、宮﨑会員
配偶者誕生�中村会員、親松会員、鈴木清会員の配
　　　　�����偶者様
会員入会　��山口卓会員、鴨志田会員、鈴木清会員、
　　　　　�木庭会員

＜会長報告＞� 中島健児会長
　先に、理事会報告です。
・�新型コロナウイルス感染拡大防止の対応について。
当クラブは3月いっぱい休会するということが承認
されました。4月以降については状況によって検討
し、3月末に皆さんにお知らせする予定です。
・�4月14日が通算2,000回目の例会となります。記念例
会として実施しその概要が今日承認されました。後
ほど安藤亨親睦委員長より詳しい説明があります。
・�第3グループ事務局会議の参加費を拠出すること
が承認されました。
・�次年度理事の案をポストインさせて頂きました。
ご確認下さい。
　以下、会長報告です。
1.��クラブ会長エレクト研修セミナー（PETS）プログ
ラム短縮実施のお知らせ
　赤本会長エレクトに依頼しました。
2.��2020−21年度地区研修・協議会開催延期のお知らせ
　3/29（日）→6/14（日）聖光学院中学校・高等学校を�
　予定
3.��第36回ロータリー青少年指導者育成プログラム
（RYLA）開催中止のお知らせ
4.�アルテリッカしんゆり実行委員会の報告書着
5.��地域各イベント・研修会中止のお知らせ
　•プラチナファッションショー開催中止（2/29）
　•「振込め詐欺防止研修会」の開催中止（3/5）
　�•アルテリッカ新ゆり美術展2020オープニングパー����
　ティー開催中止（3/2）
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新型コロナウイルス感染拡大の防止及び会員の皆様の安全を鑑
み、理事会にて協議の結果右記3月の例会は休止といたします。

2020年�3月10日（火）
　　　�3月17日（火）定款細則による休会
　　　�3月24日（火）
　　　�3月31日（火）

【例会休会のお知らせ】



＜幹事報告＞� 金子幹事
＊3月ロータリーレート　１$＝110円
＊第5回会長・幹事会延期のお知らせ
　4/8（水）18:00〜　ホテルKSP�
＊新型コロナウイルス感染拡大防止による例会休会
　�川崎西RC、川崎西北RC、川崎高津RC、川崎麻生
RC、川崎高津南RC、神奈川RC、川崎北RC、川
崎マリーンRC、川崎大師RC、川崎中原RC、川崎
RC、横浜南央RC、新川崎RC、川崎中原RC、横
浜南RC、川崎中央RC、川崎中RC、横浜東RAC

＊各クラブ情勢を見ながら活動再開予定

＜親睦委員会より＞� 安藤亨委員長
　4月14日が通算2,000回目の例会となります。記念
例会として帝国ホテルの一部屋を貸し切りフルコー
スを頂こうと思います。10時頃新百合ヶ丘をはとバ
スで出発し、国立競技場を外から見学し、豊洲市場
の見学とお買い物、辰巳の国際水泳場の見学、旧オ
リンピック選手村の見学を予定しています。予定で
は4月14日に開催する予定でしたが、新型コロナウイ
ルス感染拡大の影響で5月19日に変更となります。

＜ニコニコ委員会＞� 山口篤委員長
　中島健児会長→「張君が本日で最後となります。米
山奨学生を卒業しても遊びに来て下さい」。金子幹事
→「本日のプログラム、伊藤会員、卓話よろしくお願
い致します」。以下、感謝をこめてニコニコへ。赤本会員、
阿久澤会員、安藤美恵子会員、安藤亨会員、福家会員、
平岡会員、井上久会員、井上勇会員、石野会員、伊藤
会員、鴨志田会員、北島会員、小塚会員、中島眞一会
員、中村会員、野島会員、大矢会員、親松会員、佐々
岡会員、白井会員、鈴木文夫会員、鈴木清会員、鈴木
孝英会員、玉井会員、渡邊会員、山口卓会員、山木会
員、山崎会員、屋敷会員、結城会員、山口篤会員。

＜出席委員会＞� 結城委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜ロータリー財団委員会＞� 阿久澤委員長
　鴨志田会員→「入会20年になりました。これからもよ
ろしくお願いいたします」。渡邊会員からも頂きました。

＜会員卓話＞� 伊藤久史会員
　先日法人会で
北原照久さんのお
話を聞く機会があ
りました。ブリキ
のおもちゃで有名
な方です。「何で
も前向きに考えて
自分はついている
と考えることが大切。夢を実現するために色々なこ
とを想像しよう」というお話をされていました。とい
うことで今日は「伊藤久史のついてるかもな話」と
いうことでお話したいと思います。

　〜以下、スライドを見ながらお話を聞きました〜
　1958年（昭和33年）4月13日に川崎市麻生区金程に生
まれました。当時の金程の谷戸は世帯数13戸で家は
藁葺屋根でした。私は西生田小学校、西生田中学校
と地元の小中学校を卒業しました。その後県立多摩
高校に入学しました。高校には優秀な生徒が多く驚
きました。中学校ではアマチュア無線部でしたが、高
校では一番目立つところでかっこよく練習していたハ
ンドボール部に入部しました。そこで別の地域から来
た生徒と友達になり勉強だけでなく、それ以外の様々
な面白いことを学びました。今でも月に1回みんなで
集まっています。一生の友達を得られたということは、
私はついていたなと思っています。卒業して成蹊大
学の工学部に入学しました。キャンパスのあった吉祥
寺は当時中村正俊さんのドラマにも出ていていいなと
思っていました。成蹊大学には欅並木がありその奥
に赤レンガの本館があり風情のある学校で気に入り、
友達からもらった願書で受験し合格しました。
　大学は卒業に5年かかってしまいました。しかしそ
のおかげでその後は真面目に勉強して良い成績が取
れました。卒業後沖電気工業に入社し2001年まで19
年ほど勤めました。2002年にロータリークラブに入
会しました。2003年4月に市議会議員選に初出馬し
初当選となりました。2007年に2回目の出馬し当選し
ました。2011年の県会議員選は落選となりましたが、
2019年6月にロータリークラブに再入会いたしまし
た。今後ともどうぞよろしくお願いします。

＜点鐘＞� 中島健児会長

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

第1995回	 50	 36	 14	 	 72%
第1994回	 50	 38	 12	 2	 80%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 33件	 33,000円	 1,024件	 1,112,514円
	 2件	 32,000円	 23件	 371,400円
	 0件	 0円	 1件	 110,000円
	 0件	 0円	 26件	 380,000円

累計


